
猫鼻温泉 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 12月 11日(金)16時 11分 46秒 

 

  それは残念。でもきっと誰かが再開すると思うよ。 

一度は行ってみたいからね、そう願いましょ。 

  

 

 

猫鼻温泉 焼失 

  投稿者：山本恵昭  投稿日：2020年 12月 11日(金)10時 24分 39秒 

  

  今年の 2月雪見会の帰りに立寄った猫鼻温泉が、12月 4日に焼失したそうです。 

詳しいことはわかりませんが、良い意味でクセの強い温泉で気に入っていただけに、残念。 

再訪したいと思う不思議な空間でした。 

オーナーの方はかなり高齢と聞きました。 

大変かもしれませんが、なんとか再開できないものでしょうか。 

  

 

 

塩崎さんへ 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 12月 4日(金)11時 41分 46秒 

  

  西のほうなら、なおさら。 

コルチナの町からは、西からトッファーナ、北の奥にクリスタッロ、東にフェローリアと並んでいます。特にクリスタッロ

は奥まっていて、ゲレンデにはいったんフェローリアのゲレンデに行って、北に滑り降りて、ゴンドラに乗って行かね

ばならなかった。 

クリスタッロで滑りつかれたので、街に帰りたいと言ったら、一旦フェローリアゲレンデに出なければ帰れません、と

言われ往生しました。 

  

 

 

御礼 

  投稿者：小西啓右 KGAC  投稿日：2020年 12月 4日(金)11時 37分 11秒 

 

  今年も｢山嶽寮」送って頂き有り難うございました。 

皆様の動向 楽しく 懐かしく拝見しております。 

雨宮宏光さんには栂池、ニセコなどで懇切丁寧に優しくスキーを教えて頂き感謝しておりました。 

謹んでお悔やみ申し上げます。 

私は 40歳代からヨットを始め｢海から山へ」をテーマに柏さん、浪川さんらと洲本から諭鶴羽山、新居浜から

石鎚山、江田島の古鷹山、薩摩半島の開聞岳、屋久島の内之浦岳など登ってきました。 

今回の沖縄行きは これまでの最長の航海でした。 

  

 

 

Re: 御礼 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2020年 12月 4日(金)11時 15分 15秒 

 

  飯田進さんへのお返事です。 

 

コルチナの町は盆地ではなかったかな？少なくとも西と北には山が見えてたと思います。 

この写真は街中の宿から西の方を撮った写真です。 

  

 

 

御礼 
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  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 12月 4日(金)10時 18分 26秒 

  山岳寮届きました。編集に当たられた方々に御礼申し上げます。楽しく読ませていただいております。 

その中で、塩崎さん、コルチナの宿から見た山、コッシんがクリスタッロと言われていましたが、違うのでは、クリス

タッロはゴンドラは中腹まで、そこからは長次郎雪渓のようなところで、リフトが一本、トンバが練習に使っていた

ゲレンデと言われています。この写真から見て、トッファーナではないでしょうか。町中から麓までゴンドラで、さら

にそこから岸壁に沿って頂上付近まで。麓からは見えないが、そこから雪面を５，６００ｍリフトがついてま

す。トッファーナはその昔、トニーザイラーが三冠王になたゲレンデ。 

苦労して降りてきたものです。 

違っていたら後免。 

  

 

 

山嶽寮 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 12月 3日(木)21時 32分 41秒 

 

  「山嶽寮」75号拝受。 

塩崎編集長、井上君、大森君をはじめご尽力頂いた方々に唯々感謝あるのみ。 

送付されてくる各種定期刊行物の中で、「山嶽寮」は別格で、自らの拙文以外は何処を読んでも興味深々で

す。 

 

それにしても、物故者が多かったですね。赤松さん、鷲尾さん、池田さん、宮本さん、雨宮さん、平井さん、鵜木さ

ん・・・それぞれお元気だったころのお顔が浮かんできます。戦前の旧制高校山岳部で活躍された最後の生存者、

赤松二郎さんが享年 100歳の大往生とは言え、寂しき限りです。 
 

 

Re: 山嶽寮 

  投稿者：廣瀬健三  投稿日：2020年 12月 2日(水)15時 28分 23秒 

 

  井上 知三さんへのお返事です。 

 

> 事務担当よりお知らせいたします。 

> 

> 大変遅くなりましたが山嶽寮 ７５号を本日、発送いたしました。 

------------------- 

 

昨日 届きました。有難うございます。次は何か 書こうと思ってます。廣瀬健三 

  

 

 

山嶽寮 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2020年 11月 30日(月)17時 21分 49秒 

 

  事務担当よりお知らせいたします。 

 

大変遅くなりましたが山嶽寮 ７５号を本日、発送いたしました。 

  

 

 

白髪山と二つの工石山 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 11月 25日(水)02時 03分 39秒 
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  この連休は、高知の山に。 

本山町の帰全山公園キャンプ場に 2連泊。無料なのに、トイレが綺麗でウォシュレットも。 

22日日曜日は、白髪山から奥工石山。 

白髪山は、天然ヒノキの遺伝源保存林。台風に鍛えられた木々が逞しい。 

奥工石山は、岩が多く少し険しい。山頂南面に紅簾石という変成岩の大露頭。 

23日月曜日は、工石山。高知市最高峰は、土佐湾から室戸岬まで一望の展望台。 

スーパーで、面白い地元食材を発見。「ニロギ」と「てつ干」。炙って囓り、土佐鶴しぼりたて新酒をグビリ！旨

い。機会があれば、お試しあれ。 

 

 

  



 
 

 

『穂高小屋番レスキュー日記』(宮田 八郎 著)  

 投稿者：福田信三  投稿日：2020年 11月 24日(火)11時 28分 9秒 

 

  著者は 1966年神戸市生まれ 

山と渓谷社、2019年発行です。 

私は KINDLE の電子版で読みました。 

キンドルはただ今ブラックフライデーキャンペーン中 3 カ月で 99円 

大変お得です 

 

https://a.co/8njAAaD 

  

 

 

カニキノコ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 11月 15日(日)05時 51分 8秒 

 

  妻とカニキノコ会。 

林道からのお手軽ハイキングで白菅山に登り、周辺のブナ林でナメコとクリタケを収穫。もう葉を落として明るく

なったブナ林で、落ち葉を踏み締めるカサカサという音が心地良い。 

浜坂まで行って、カニ、エビを購入。10月は紅ズワイガニでしたが、今回はズワイガニ。足欠けでお値打ち価

格。生きていたので、足を数本お刺身で味わい、爪と甲羅は蒸しガニに。セコガニも。 

そして、香住鶴。今回は冬季限定しぼりたて生酒！同じ香住鶴でも、銘柄によって個性があり面白いです

  

/3146
https://a.co/8njAAaD
/3145


ね。 

車中泊の旅では Go to の恩恵はまったくありませんが、プチ贅沢を楽しんでいます。 

 

 

 
 

 

丹波の紅葉 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 11月 12日(木)10時 53分 47秒 

 

  丹波篠山市の北、丹波市（ややこしい）の高源寺、圓通寺の紅葉を巡りました。 

コロナ禍でもかなりの人出でした。 
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六甲の紅葉 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 11月 4日(水)08時 04分 22秒 

 

  六甲修法が原の紅葉、始まっています。 

ほとんどはまだ緑ですが、数本は色づいていました。例年より赤が濃いような。今年は紅葉当たり年かも。 
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キノコ詣で 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 11月 2日(月)18時 55分 47秒 

 

  6週連続でキノコ詣で。 

マイタケから始まり、ナラタケ、ヒラタケと種類が入れ替わり、今はナメコの最盛期。そして、黄葉。 

昨日は知人家族を連れて扇の山に。図鑑持参の小学生は吸収力がすごい。すぐに特徴を理解して質問責

め。 

浜坂での買い物。紅ズワイガニ、赤エビ、カレイ干物、そして、香住鶴冷やおろし！ 

Go home 家呑み。ナメコおろしにナメコの佃煮、紅ズワイガニ。安くて旨い！ 
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スカイツリーから富士山 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 11月 1日(日)09時 50分 55秒 

 

  １０月３１日 秋晴れの快晴でした 

当日券もすぐに買え空いていました。 

エレベーター前では案内嬢が”只今富士山が見えまーす” 

視界３６０度でした 

 

 

 

  

 

 

秋の富士山 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 10月 31日(土)00時 03分 10秒 
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  10月 29日 

新幹線 富士川橋梁から 

 

  

 

 

追悼文 

  投稿者：廣瀬健三  投稿日：2020年 10月 13日(火)11時 26分 47秒 

 

  京都大学学士山岳会の方から、笹谷哲也君について、何か書いて欲しいとの連絡有り、引き受けました。

甲南高校卒業アルバムや、山の写真からピックアップし、送りました。京大入学試験にパスしているのに、高

校物理の試験を白紙で出したので、卒業さすべきかどうか、教職員会議で大いに議論された事や、奥さんと

二人で立ち上げた繊維貿易業で大成功した事など、記憶に残っているエピソ-ドなど披露しました。 

  

 

 

キノコ詣で 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 10月 12日(月)20時 13分 36秒 

 

  11日、兵庫県北部の山に。 

倒木は、ナラタケのオンパレード。 

そして、森の宝石を発見。もう少し大きくなったら、ナメコおろしに。 
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東日本大震災跡地を巡回 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 10月 11日(日)21時 04分 53秒 

  

  仙台を中心に南の東京電力福島原発辺り、北は石巻大川小学校の範囲を巡りました。 

震災から約 10年、女川漁港のように新品の海産物加工場、高台の新品の住宅、まるで新興漁港のよう

な地区、 

遺構となる大川小学校の工事、その周辺の宅地は更地、未だに帰還できない原発周辺地区などなど、 

複雑な気持ちでした。 

これも予想をはるかに超えた自然現象とは言えあまりにも多大な犠牲と再認識させられました。 

現役時代には原発に長年関わってきましたのでこの災害には思いひとしおです。 
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お伊勢参り 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 10月 10日(土)14時 51分 1秒 

 

  生きているうちに一度は参らねばならぬ、お伊勢参り。 

伊良湖岬からフェリーで鳥羽へ。そして内宮、外宮と参ってきました。 

広い宮内にところどころに建物があって、ほとんど撮影禁止。 

まあ千年もの昔の建物。それが広い宮内にぱらぱらと立っています。 

一番目立つのが、三重県の銘酒を集めた写真の建物でした。 
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ピオレドール受賞の TV 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 10月 5日(月)11時 16分 38秒 

 

  ＪＡＣからのお知らせ下記； 

 

■ピオレドール受賞をＮＨＫニュースで放映 

１０月５日（月） ＮＨＫ総合 午後９：００～ 

ニュースウオッチ９ 

“非情の山”目指す２人の登山家！ 

本会会員の平出氏、中島氏のラカポシ南面ルート初登頂がピオレドールを受賞した 

内容を放映予定です。 

https://www.nhk.jp/p/nw9/ts/V94JP16WGN/ 

  

 

 

映画”クライマーズ” 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 9月 29日(火)09時 37分 12秒 

 

  中国製作の映画で、中国の登山隊が初めてチョモランマ登頂に成功した 1960年と、 

その事実が西欧諸国に認められないまま 15年の不遇な歳月を過ごし、1975年に二度 

目の登頂に成功したチームの苦難と葛藤、そしてその中で紡がれていく愛の物語。 

ノンフィクションのようなラブロマンスのような？ 

認められない理由は頂上からの３６０度写真が無かったためとのこと。 

登頂途中雪崩に遭いカメラを失ったため。二度目の登頂のもう一つの目的は 

エベレストの標高を中国技術で測定するためだった。結果は 8,848ｍ。 

1954年にインド測量局が周辺 12 か所で測定し、その結果を平均して得られた 

8,848 メートルという数値が長年一般に認められてきた。1999年、全米地理学協会は 

GPSによる測定値が 8,850 メートルだったと発表した。厳密には地殻変動などの影響に 

よって標高は年々変動していると考えられている。(ｳｨｷﾍﾟﾃﾞｨｱ) 

他の資料では、標高の測定は頂上に堆積した氷雪を含める場合と氷雪無しの岩石 

までの２方法あって世界的に規定された方法は無いようです。 
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さて映画の最初と最後の画面はアネハヅルがＶ字を描いてヒマラヤ山脈を越えていく光景 

で、国境での争い、登頂の競い合いなどを超えた自然の営みをアッピール否誇示している 

と感じました。 

最後にチベット側からのエベレストＢＣまでは車で行けます。ネパール側の場合は 

トレッキングで数日かかりますので大違いです。更に途中からの景色はエベレストのみが 

見え圧巻とと書いてありました。行くのなら空いている冬がいいとのことです。 

https://climbers-movie.com/ 
 

 

MI茸 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 9月 27日(日)20時 27分 0秒 

 

  雨模様の県北の森へ。 

GPSに記録したポイントに行くと、今までマイタケを提供してくれたミズナラの巨木はナラガレで立ち枯れや倒

木になっていた。 

多くのミズナラがキクイムシにやられて幹に黄色い木屑が。生き残るミズナラはあるのだろうか？ 

それでも何とか、山の神のお恵みで、ご新規 2 ヶ所でマイタケをゲット！ 
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大徳寺 方丈特別拝観と瑞峯院参拝 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 9月 25日(金)21時 52分 54秒 

  

  大徳寺方丈はこの冬から１０年かけての大修理です。そんなに待てないので慌てて 

出かけました。お陰様で狩野探幽の８０以上の障壁画や、国宝の唐門の極彩色彫刻を 

間近で見ることが出来ました。帰りに境内の瑞宝院にも参拝しました。 

ここはキリシタン大名の大友宗麟が創建された寺院です。 

方丈の前と裏に２ヶ所の枯山水が有り、前の庭は独座庭と呼ばれ蓬莱山の山岳から 

半島になり、大海の荒波に打たれながらも独座している自然の活動を表している。 

裏の閑眠庭は縦横の石の流れが十字架に組まれ万民の霊を弔っているとの説明です。 

茶室の安勝軒は逆勝手。たくさん茶室のある大徳寺にあっても逆勝手の席はここだけとの 

ことですが、茶道に不案内ですのでよく意味が分かりません 

当院は比較的訪れる人も少なく院内は静寂そのもので、濡れ縁に座りしばしボケーでした。 

  

/3132


 

 

 
 

 

鉄人 山本恵昭さん 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 9月 22日(火)22時 11分 33秒 

 

  山本さん、いつもへ―っと思う投稿ありがとう。 

あんまり元気だから俺といくつ違うか計算。 

５６－３９＝１７ ７９（私）－１７＝６２歳 

今まで貴記事を見る時はいつもすげーなーと思って読んでいました。 

６２歳は超還暦でしょ、年齢じゃないんですね。 

次を待ってます。 

 

 

 

  

/3131


 

 

 

 

 

https://climbers-movie.com/#kanto 
 

 

細尾沢の写真 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 9月 22日(火)12時 52分 7秒 

 

  写真の続きです。 

 

 
 

https://climbers-movie.com/#kanto
/3130


 

正沢川細尾沢 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 9月 22日(火)12時 34分 4秒 

 

  9月 20日 21日で、細尾沢に行ってきました。秋の集会の駒王の上の方です。 

釣り具を持っていきましたが、出さず。イワナを見たのは 1回だけで釣り荒れている感じ。 

大滝は左岸をあっさり高巻き。その後は、お手頃小滝のオンパレード。 

2330m付近でビバーク、焚き火三昧。残念ながら、イワナ無し。 

翌日、沢をつめて、ほぼ薮こぎ無しで、木曽小屋に。 

木曽駒山頂は人混み！ 

下山は、B コース。劇下りで膝ガクガク。 

駒王下の天神温泉で汗を流した後に待っていたのは、大渋滞。木曽路も高速道路も、赤いドットライン。ふ

て寝して、深夜に帰りました。 

天気に恵まれ、白い花崗岩の明るい谷を楽しみました。 
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近況 

  投稿者：廣瀬健三  投稿日：2020年 9月 14日(月)18時 12分 58秒 

 

  今朝は涼風が吹き やれやれでした。ほんと熱い日々です。お蔭様で元気で、テニスやったりコ-ラス歌ったりし

てます。来る９月２４日は jacの山歩き、久しぶりに山靴を履きます。同じトラ年生まれが三人おり、これま

た楽し。 

  

  

 

 

映画 ”クライマーズ” 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 9月 9日(水)17時 34分 10秒 

  

  9月２５日から全国ロードショウ 

中国映画、ノンフィクション 

まさかのジャッキー・チェン出演 

https://climbers-movie.com/#kanto 

  

 

 

立山黒部アルペンルート 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 9月 7日(月)15時 01分 30秒 

  

  立山黒部アルペンルート 

ＧＯＴＯキャンペーンの利用で行ってきました。列車、ホテルががら空きで、旅行者にはありがたいです。 

おまけに、約３０%の値引き。但し、今回はパートナーとその友人たち同行でやや疲れましたが。 

この辺りは在学中のテリトリーでしたが、当時、５０年以上前の状況からは想像できない変わりようです。 

しかし、白馬、立山、室堂平、弥陀ヶ原等々の自然は今まで通りでありがたいです。 

登山から観光に転向して十数年、若者の登山姿がうらやましいです。 

 

写真は添付WEB をご覧ください 

http://www.yasujima15v2.com/2020_holder15/20_fukuda/200907_tateyama/200907_tateyam

a.htm 

  

 

 

箱館山 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 8月 26日(水)20時 11分 14秒 

 

  箱館山 

少しは涼しいかと思い、出掛けました。冬はスキー場で夏は山上の遊園地。 

冬の雪不足を夏の有効利用で解消しようとの魂胆？ なかなか名案と言えます。 

平日の割にはそこそこの人出でした。しかし、私にとっては植栽、遊興設備など 

一切が人工的で馴染み難いです。ところが若い女性には好まれワイワイ、キャッキャ、 

特にインスタ映え写真が目的のようです。中でも、LAMP カフェではランプシェードに入った 

パフェが大人気、１５００円には参りました。 

帰途、三井寺（園城寺）に寄りましたが駐車料金５００円、境内入園料６００円には驚きです。 

蒸し暑い中、園内散策はあきらめました。 
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名神などの道路は渋滞無しで、やはり出かける車の数が少ないのでしょう。 

 

 

 

http://www.yasujima15v2.com/2020_holder15/20_fukuda/200826_hakodate/200826_hakodatey

ama.htm 
 

 

http://www.yasujima15v2.com/2020_holder15/20_fukuda/200826_hakodate/200826_hakodateyama.htm
http://www.yasujima15v2.com/2020_holder15/20_fukuda/200826_hakodate/200826_hakodateyama.htm


蓮 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 8月 24日(月)15時 54分 13秒 

 

  朝五時に起きて、蓮の咲くのを見物に行ってきました。 

 

 

 

  

 

 

近況報告 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2020年 8月 23日(日)21時 38分 27秒 

 

  コロナ騒ぎが始まってから大山に篭ってます。バブルに浮かれて建てた小屋ですが今は有って良かったと思って

ます。神戸より感染リスクは少ないでしょうし好きな自然の中でノンビリ晴耕雨読のの生活です。毎月の通院
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は検査のある時はしかたないので神戸の病院へ行きますがそれ以外は電話で処方箋を頼み近くの薬屋にフ

ァックスしてもらい薬をもらってます。 

毎年行っていた海外旅行に行けないのが悔しいです、何時になったら自由に海外へ行けるのでしょうか？2

年先？その時体力が残ってる様にと毎日一万歩を目標に歩いてます。 
 

 

掲示板へのお誘い 

  投稿者：平井 幹男  投稿日：2020年 8月 23日(日)09時 05分 6秒 

 

  まだまだ新型コロナウイルスや猛暑が続く中皆様には元気にお過ごしでしょうか。 

春の総会､慰霊祭そして秋の集会が中止になって会員の皆様の 

相互連絡が思うように取れない、あの先輩方や後輩達はどうしているのか等、自由に集まれる機会が無い、

山にもなかなか行く機会が持てないと思います。 

そこで先輩の方からの山岳会の掲示板をこんな時こそもっと活用すべきであるとのご提案をいただき皆様の投

稿をお誘いいたします。 

山行はもちろんのこと旅先でのエピソード、庭に咲いた花や野菜の栽培､隣の猫の話でもかまいませんのでど

しどしご投稿をお待ちしております。 

こんな時ですので皆様にはご自愛ください。 

  

 

 

妻籠 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 8月 21日(金)10時 51分 4秒 

 

  妻籠から馬籠の宿へ行ってきました。 

夏の日や 家内で憩う 妻籠宿 

馬籠にも行ってみましたが、同じでした。 

皆さんたっぷりお休みされてるのでしょうね。 
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35年 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2020年 8月 14日(金)23時 19分 7秒 

  

  先日、日航機の事故をテレビで見て、もう 35年か? 

日航機の事故でなく藪内君の遭難からそんなに時がたったのかと思いその時の事がよみがえりました。 

藪内君の遺体が発見され、黒部側の大滝付近から搬出するヘリコプターの手配をするも、日航機事故のマ

スコミにヘリコプターをほとんど取られ、やっと見つけたヘリコプターで現地の松下君らがご遺体をシュラフに入れ

扇沢までヘリコプターで搬出、大町のお寺に運びお通夜を執り行いました。 

遭難からお通夜、火葬場まで流行語では無いですがワンチーム、甲南山岳会が OB から現役まで一つにな

った時でした。 

蛇足ですが今の山岳会の執行部のメンバーはその時の中心メンバーです。 

このコロナ騒ぎがおさまつたらもう一度、山岳会もあの事の様に又集まりましよう。 

  

 

 

納涼沢登り 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 8月 14日(金)15時 06分 0秒 

 

  8月 13日、大森さんと近場日帰り沢登りに行ってきました。 

お互い年寄りなので、早起き。早朝に LINE でサクッと打ち合わせて、千が峰の三谷へ。 

ロープを出すのもめんどうなので、雄滝だけ高巻きました。お手頃な小滝が次々と連続して現れ、シャワークラ

イムが気持ち良い。 

暑いので、山頂はカット。沢登り 1時間、沢水に足を浸けて昼食、下り登山道を 20分。 

お手軽、納涼祭り！でも、帰ると、やっぱり暑い。 
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初めての夏合宿 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 8月 14日(金)14時 27分 41秒 

  

  さすが名峰槍ヶ岳。皆様、いろいろな思い出をお持ちですね。 

私の初めての槍ヶ岳は、高校夏合宿の裏銀座。烏帽子岳から槍ヶ岳まで縦走し上高地に下山しました。

穂先に登ったはずですが、あまり記憶にありません。実は、そこから先の印象が強すぎて。 

槍ヶ岳から先に聳える穂高の山々を見て、あそこにも行きたいという衝動がめらめらと。引率の宮崎先生に頼

み込み、食料を少し分けもらって槍沢を下る皆と別れ、独りで穂高へ。 

浮石だらけのキレットに緊張しながら北穂高岳を越え、奥穂高山荘に素泊まり。翌日、奥穂高岳、前穂高
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岳からの絶景を楽しみながら、重太郎新道を下りました。上高地の河童橋にたどり着くと、先生が待っていて

笑顔で迎えてくださったことがとても印象に残っています。 

今では考えられないことですね。何かあったら責任問題。今思えば、なんと我がままな生徒だったのでしょう

か。でも、そんな我がままを包み込んでもらえる甲南の大らかな雰囲気で育てられたことに感謝しています。 
 

 

我槍ヶ岳登頂記 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 8月 12日(水)16時 29分 5秒 

 

  槍ヶ岳には三度目の挑戦で成し遂げました。一回目、一年の夏季合宿。劔合宿を終えて、穂高までの縦

走途中、槍に到着。ところがこの日八月の第一土曜日。行列をなした登山者を、係り員が笛を吹きながら、

はいここまで、次に方並んで、と整理していた。で通過。この日北穂高の山小屋も超満員、北穂のてっぺんで

テント被ってごろ寝。明くる朝登山客に足を踏まれて起床。 

二回目は、三年の時、１０月の終わりころだったと思うが、福田君と二人で、湯ノ又で温泉に入ってと、シャ

ベル担いで天上沢経由で槍へ。湯ノ又ではお湯は沸いていたが、湯船はなく、シャベルで掘ろうとしたが、小

石が邪魔で掘ることかなわず、仕方なく手で石ころを集めて、湯船つくり。ようやく一尺の深さの湯船をこしら

え、寝転んで湯あみ。あくる日、天井沢のテントサイトから、槍へ。この日槍ヶ岳は青氷が張っていた。ザイル

もないし、滑ったら怖い、止めとこ、で集合地の上高地へ。 

三度目は、随分経って。５０歳前か。前田館夫婦と近所の民宿の女将さんと、同宿していた仲辻（この

男、前補のＤフェースを登った無類の酒好き）、コースは表銀座。真夏、中房温泉からの急登、やっとたどり

着いた稜線に、生ビールの旗が立って、おっちゃんが売っていた。これ飲まずにおられようか、仲辻は早くもポケ

ットに手を突っ込んで、銭を出していた。コップ一杯千円。高いけれどしゃーない。二杯飲んで燕登頂断念、こ

の日西岳の小屋に泊まる。あくる日は快晴。登山者もまばらで、快適、登頂。帰り、せめて三の又まで飲む

のを止めような、と固く誓ったのに。仲辻が槍沢降りだしてまもなく、雪渓から湧き出た清水を見つけるや、ウイ

スキーを取り出して、座り込んだ。おかげで上高地の遠かったこと。 

  

 

 

Re: 槍ヶ岳 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 8月 9日(日)14時 23分 8秒 

 

  山本 恵昭さんへのお返事です。 

 

流石に筋肉痛とありますが、還暦過ぎても相変わらずの健脚ぶりですね。新穂高から一泊二日で槍往復、

しかも幕営用具一式を槍の肩まで担ぎ上げてとは。コロナ如きに負けず、定年後のバラ色の１０数年を楽

しんで、老人に聞かせて下さい。 

 

小生若かりしころ（昭和 40年 9月）槍平から槍へ登ったことがありましたが、槍平と双六の小屋泊のニ泊

三日で、結構しんどかったです。どちらの小屋も宿泊者ほとんどなく、静かな山旅でした。また、それより以前、

現役時代、肩の小屋の冬季小屋で何日か風雪で閉じ込められ、凍り付いた小屋の扉が閉まらず、エライ寒

い目にあったことなどを思い出させてくれました。 

  

 

 

槍ヶ岳 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 8月 5日(水)00時 38分 37秒 

  

  8月 1日 2日、土日利用の 1泊 2日で、新穂高からの槍ヶ岳登山でした。 

白出沢出合から槍平までの間、 大雨の影響か地震のためか大きな落石が有って、一部迂回路となってい
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ました。 

飛騨沢は雪のないときに来るのは初めてでしたが、登りも下りもしんどかったです。 

スキーならあっという間に着くのに。 

槍ヶ岳山荘テント場で、テントを張り終えた頃はガスっていましたが、夕方晴れ間がのぞきました。 

テント前の岩の上で 2時間ほど、山を眺めてボーと。 

日曜の朝は快晴で、明るくなって登り始めると、ちょうど山頂で御来光。 

またまた、山頂で 1時間ほど山を眺めて過ごしました。 

とても贅沢な時間を過ごすことができました。 

 

新型コロナウイルス対策で、山小屋は完全予約制。そのためか、比較的、混雑のない槍ヶ岳でした。 

下山後の楽しみにしていた無料露天風呂は全て閉鎖。観光案内所で、福地温泉の不動の湯を教えてもら

い、入ってきました。古民家を改装した素朴な温泉で、なんと 300円。 

 

まだ筋肉痛が続いています。 

 

 



 
 

 

槍ヶ岳山頂 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 8月 2日(日)05時 36分 55秒 

 

  ただいま槍ヶ岳山頂にいます。 

とても良い天気。どっちを向いても、絶景！ 
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こんな本が出てます 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 7月 30日(木)16時 05分 46秒 

 

  山本高樹著『冬の旅』ーザンスカール、最果ての谷へー 雷鳥社 2020年 4月 1800円 

 

インド、ジャム・カシミール州南部のザンスカールといえば、40数年前に甲南山岳部の後輩が 2度にわたり

踏査したことがある。1975年は森（鷹巣）和則、松本好博の両君（１）。これが後のキシュトワール遠

征に繋がり、1977年第一次キシュトワール遠征の後には、南里章二、松本両君が再び訪れた記録

（２）がある。 

 （１）『山岳寮』31（1976）、『時報』XIII（1978） 

 （２）『山と渓谷』474（1978）『岳人』369～371（1978）『朝日新聞』昭 52.10.28. 

そんなことで興味をもって読んでみた。今回の著者の旅は、厳冬期に凍結して徒歩での通過が可能となるザ

ンスカール谷のゴルジュを経由して、最奥の村のチベット仏教寺院で行われる冬の祭礼を訪ねるもの。著者と

現地人ガイドと助手からなる一行３名でのなかなか厳しい 4週間に及ぶテント、岩屋、民家での宿泊を重

ねる『冬の旅』の模様が文と豊富な写真で伝わり、読みごたえがあった。 
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「総会」「慰霊祭」「秋の集会」中止のお知らせ 

  投稿者：平井 幹男  投稿日：2020年 7月 24日(金)11時 30分 14秒 

  

               山岳会会員の皆様へ 

 

梅雨明けが待ち遠しい今日この頃、会員の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。 

新型コロナウイルスの感染拡大や豪雨災害が続き、ご不便な生活を余儀なくされている方もおられることかと

存じます。 

 

さて例年 4月に開催しておりました総会・慰霊祭は、これまで延期としておりました。 

しかし、新型コロナウイルスの感染が拡大している状況を鑑み、誠に勝手ながら開催を中止させていただくこと

となりました。 

ご参加をご検討いただいていた皆様には、ご迷惑をおかけすることとなり大変申し訳ございません。 

 

また、併せて秋の集会についても本年度は中止とさせていただきます。 

何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。 

 

今後も混乱は続くと思われますが、会員の皆様にはこの難局を乗り切っていただきますようお願い致します。 

このコロナ禍が落ち着きました際には、改めてイベントの開催を発表させていただきますので、その際には奮っ

てご参加ください。 

 

山岳会会長 平井幹男 

  

 

 

こんな方ご存知ですか 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 6月 29日(月)11時 14分 23秒 

 

  近着の同窓会誌『甲窓』の会員消息欄に、笹脇忠彦という方の「若年時代の失敗」と題する次のような一

文の投稿がありました。 

「山岳部でのロッククライミング中、何度となく岩から転落。その頃の後遺症が現在歳を重ねると共に現れてき

ます。特に難聴はキツイです。が、クライミングは大好きです。」 

1960年理学部卒とあり、小生と近い年配ですが記憶になく、山岳会名簿にも見当たりません。どなたかご

存知の方居られるでしょうか。 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 6月 25日(木)11時 30分 23秒 

 

  気晴らししませんか。 

７月１４日前田館にいます。前田館は３月からお客さん取ってません。 

不帰岳眺めながら温泉に浸って、鹿島槍見ながら一杯やりませんか。 

お待ちしております。 
 

 

巣箱ライブ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 6月 6日(土)05時 17分 44秒 
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  シジュウカラの巣箱ライブ、好評です。 

ウェブカメラのダミーを作って、しばらく慣れさせてから、本物のカメラをセットしました。 

 

 

 

  

 

 

シジュウカラの孵化 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 6月 5日(金)00時 18分 31秒 

  

  シジュウカラが巣箱の中で 7個の卵を抱いていましたが、今朝 8時ころから 11時ころにかけて、4羽が孵り

ました。産卵後、14日目になります。 

ウェブカメラをセットしたので、殻を破ってヒナが出てくるところや親がその殻を食べてしまうところ、ヒナにエサをや

るところなど、ライブ映像で見ることができました。 
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雪見会 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 5月 31日(日)10時 33分 26秒 

 

  雪白く 唐松蒼い 鹿島槍 

青葉の萌え出ずる音を聞きながら、雨さんやガチャさん忍んで一杯傾けませんか。 

６月の半ばから下旬にかけて。如何？ 

  

 

 

ハクセキレイとシジュウカラ 
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  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 5月 27日(水)00時 04分 54秒 

  ハクセキレイは、２か所合計９羽が巣立っていきました。 

なんだか寂しくなったと思ったら、今度はシジュウカラが７個の卵を温めています。 

写真を撮ろうとしたら、親鳥に「シャー、シャー」と蛇のような声で威嚇されました。 

ハクセキレイよりシジュウカラの方が、なかなか強気です。 

 

 

 

  

 

 

山岳寮 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2020年 5月 21日(木)10時 22分 51秒 
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  会員の皆様はコロナでややこしい大変な時代に成りましたが如何お過ごしでしょうか？家に篭って退屈をもて

あましておられるのではと推察いたします。この機会に何か書かれたら如何でしょうか。学生時代の思い出、

山での思い出や失敗談、趣味の事、家族の事、何でも結構です山以外の話も大歓迎です。 

山岳寮の原稿をお待ちしています。 

  

 

 

鹿島槍 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 5月 14日(木)11時 22分 23秒 

 

  山本兄、有難う。まさか越中から鹿島槍が見えるとは、思っていませんでした。 

去年の雪見会で、親不知から劔の見えるところを探して南下、見えたのが魚津でした。劔から西に連なる前

山が邪魔していて、そうなったのですが、あの時前山の左手に鹿島が見えていたのかも。今度行ったらよく見て

おきます。それにしても、日本人は日の出を大切にするようで、小生の育った、泉北郡高石町立羽衣小学

校の校歌が 紫におう金剛の、峰に朝日の輝けば、ちぬのうらわの霧晴れて、千歳の松ももろともに、つきぬ

喜びみちあふる。と歌ってます。なにせ、ひのいずるところの、天使のお国ですからね。 

  

 

 

ハクセキレイの子育て 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 5月 13日(水)06時 47分 58秒 

 

  職場のハクセキレイ、無事ヒナがかえっています。後で見つけた巣の方が早く孵化しもうすぐ巣立ちそうです。 
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富山から鹿島槍 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 5月 13日(水)06時 25分 28秒 

 

  飯田さん 

検索してみると、入善町と高岡市から見えるそうです。 

https://japanknowledge.com/introduction/keyword.html?i=674#header 

 

ついでに、後立山というのは山脈の名前と思っていましたが、もともと富山から立山の後に見える鹿島槍ヶ岳

のことだそうです。 

なるほど！ 

 

  

 

 

越中から見た鹿島槍 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 5月 12日(火)09時 06分 14秒 

 

  コッシんのように読書する根気も無くなったので、新聞で。 

今朝の新聞に 東京特派員 の湯浅博なる方が、寄稿されていた中で、後立山連峰を望む北陸の越中か

ら、。。。鹿島槍ヶ岳の稜線がいまだ雪を頂いても富山湾は穏やかな春涛であった。とはじまり富山でホタルイ

カ漁が終わるころ、険しい後立山連峰でも雪解けが始まる。で終わっていた。新聞紙四分の一ページあるコ

ラムである。これどう読んでも、越中から後立山連峰が眺められ、鹿島槍が見えている、としか思えない文章

である。小生浅学にして、うかつにも越中から鹿島槍が見えるの知らなかった。何方か何処から後立山連峰

が眺められるのか、教えてくれませんか。 
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お勧め本（２） 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 5月 10日(日)16時 11分 10秒 

  

  皆さん如何お過ごしでしょうか。外出自粛が長引きそうなので、お勧め本を追加しておきます。 

 

４ 久保州子著 『アルプスの画家セガンティーニ』論創社 2019年 5月 3000円 

山好きの人でセガンティーニのフアンは多いようですが、アルプス山中の山小屋で 41歳の生涯を閉じた、この

イタリア人画家の生立ちはあまり知られてません。スイス在住の日本人著者による、徹底調査で纏められた

伝記で、知られざる生涯がその作品と共に紹介されている。 

 

５ 神長幹雄著 『未完の巡礼』－冒険者たちへのオマージュー 山と渓谷社 2018年 3月 

今は亡き戦後の日本人冒険家、登山家六人（植村直己、長谷川恒夫、星野道夫、小西政継、河野

兵市、山田昇）との交流を語るとともに、彼らのゆかりの地を訪ね歩いて得られた冒険者たちの素顔をつづっ

たもの。著者は『山と渓谷』の元編集長。日経新聞に書評あり（2018年 3月 24日）。 

 

６ ドニー・アイカー著 安原和見訳 『死に山』－世界一不気味な遭難事故《デイアトロフ峠事件》の真相

ー 河出書房新社 2018年 8月 2350円 

旧ソ連時代の 1959年、厳冬のウラル山脈で 9名の学生隊全員が、原因不明の凄惨な死を遂げた謎の

遭難事故。アメリカ人映像作家である著者の現地徹底調査による 50年ぶりの掘り返しと推論の書であ

る。ソ連時代の登山事情と学生登山活動の在り様が語られ、事故原因の科学的な推論結果とともに興味

深い。 
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お勧め本 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 5月 3日(日)15時 09分 44秒 

 

  山へも行けない、旅も出来ない、家から出れない。アマゾンから本でも買って読んでみては如何でしょうか。比

較的最近に読んだ本 3冊。 

 

① マーク・アダムス著 森夏樹訳『アラスカ探検記』－最後のフロンティアを歩くー 

青土社 2019年 9月 2600円 

著者は作家、ジャーナリスト、編集者。100年以上前の鉄道王ハリマンが巨額の私費を投じて組織した探

険隊、それに参加した国立公園の父といわれたジョン・ミューアらの足跡を追いながら、現代のアラスカを旅し

て綴ったノン・フィクションである。アラスカの文化、歴史のおさらいにもなる。日経新聞に書評あり（2019年

10月 19日）。 

 

② 伊東精一著『俺のアラスカ』ー伝説の”日本人トラッパー”が語る狩猟生活ー 作品社 2020年 1月 

2200円 

アラスカついでにもう一冊。1940年東京生まれの著者は 78年以来アラスカに永住。先住民から譲り受け

た猟場で、数十年罠猟師として生活した体験記であるが、彼が本を出したかったわけではなく、彼の元妻

が、長年貯めた彼の口述テープをもとに、彼の了解の得て上梓したもの。フロンティアの荒っぽい臭気ムンムン

とした人間像が興味深い。あまり期待せずに読んだが面白かった。朝日新聞に書評あり（2020年 2月

22日）。 

 

③ スコット・ジュレク著 栗木さつき訳 『NORTH 北へ』－アパラチアン・をトレイルを踏破してみつけた僕の

道ー NHK出版 2018年 9月 2000円 

米国東部の長距離自然歩道、アパラチヤン・トレイル全３５００キロを四十数日かけて単独一気通貫で

駆け抜けた、最速記録ランナーと彼を献身的にサポートした妻の手記。体調のくずれ、悪天候などと、これで
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もか、これでもかと遭遇して挫折寸前に追い込まれる心理描写、要所要所での仲間の助言、トレイルを支え

る地元民の文化など興味深い。日経新聞に書評あり（2018年 10月 20日）。 

 

 

 
 

 

ハクセキレイの卵 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 4月 28日(火)20時 56分 28秒 
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  職場のハクセキレイ、24日に卵を 1個産み、今日覗いてみると 5個を温めていました。 

そして、50mほど離れたところにも別のハクセキレイの巣を発見！こちらは卵 4個ありました。 

ハクセキレイが過密です。 

  

  

 

 

一人慰霊祭 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 4月 27日(月)00時 52分 57秒 

 

  いつもの裏山散歩も人気が出て、3密を避けることが出来そうにない。 

ということで、バイクで高座の滝下まで行き、ロックガーデン慰霊碑へ。高座の滝は人だらけでしたが、この辺り

は余り人がいない。どなたかが下草を苅って、綺麗になっていました。 

そのあと、コシアブラのポイントへ。ちょっと開き過ぎのものが多いけど、そこそこ収穫。 

しばらくすると、人が現れた。こちらの気配に気付いて歩みを止めるあたり、なかなか怪しい。よく見ると、手に

は長物を入れた布袋。これは、高枝ばさみに違いない。それにはかないません。 

3密を避けて山の人工密度が高くなると、秘密ポイントの密もなくなっていきます。 
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奥飛騨集会 

  投稿者：安井 ただし   投稿日：2020年 4月 22日(水)14時 00分 58秒 

 

  ６月初旬の奥飛騨集会は本年中止致します。 

会員の皆様くれぐれも気をつけてお暮らし下さい。 

  

 

 

身近な春 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 4月 18日(土)21時 24分 36秒 

 

  コロナリスクで、いつどこて感染しても不思議ではない状況です。皆様、御自愛下さい。 

コロナのストレスを和ませてくれるのは、身近な自然。 

昨年、職場のベランダプランターに営巣したハクセキレイが、今年もやってきました。 

4月 8日になんか逃げないと思っていると、見つけました。プランターに深さ 4㎝の窪を。10日には 6㎝。

15日には巣材を入れて、17日には仕上げの綿毛を入れていました。今年も営巣確実かと。 

庭の雑木の毛虫採りをしていると、発見！ 

ナナフシの赤ちゃん。いっちょまえに手を広げています。 

  

  

 

 

山岳会会計 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 4月 5日(日)12時 56分 5秒 

 

  令和元年度山岳会会計は、例年通り 3月末でしめて、平井会長に監査をして頂いています。詳しい報告

は、延期している総会が開催されたときにと考えています。 

 

コロナで遠出は自粛し、体がなまらないように家の裏山散歩。すっかり春ですね。サクラもツツジも満開。そし

て、タラの芽がちょうど良いタイミング、天麩羅に。 
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立山のこと 

  投稿者：鈴木 頼正   投稿日：2020年 4月 4日(土)09時 16分 55秒 

 

  越中立山(2992m)は大汝<オオナンジ>、別山、龍王岳、真砂岳、浄土山、獅子ヶ岳,鬼ヶ岳からなって

いる、 

昔、山麓に住む人はタチヤマと呼んだ、また、大伴家持は多知夜麻と、その後佐伯頼が創建して、雄山神
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祠に安置した大宝元年です、足峅寺は全部佐伯の姓で、南極探検に参加された人は有名です。 

ある日、富山から伊折村を超え、ゾロメキ発電所、富山電力(関電)から猟師の小屋に着いた、猟犬弐頭を

連れ猟師がやってきた、犬はタヌキ(ムジナ)を咥えていた、行く道採取した天然わさび菜と煮るとうまかった、

猟師も喜んで食べ、犬はタヌキの羽、頭を齧っていた。浴槽があり大きなニクロム線にまかれた棒があったの

で、浴槽に彫り込むと直ぐに湯が沸いた。 

翌日猟犬が川に掛けた丸木棒の橋を見事に渡り切った、行く先カモシカが走り去るとものすごいスビードで追

いかけて行った。 
 

 

山岳会総会､慰霊祭 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2020年 3月 28日(土)09時 08分 44秒 

  

                甲南山岳会会員各位 

 

先日ご案内いたしました 2020年度山岳会総会・慰霊祭（4月 18日 19日開催予定）につきまして、

新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け延期させていただきます。 

新型コロナウイルス感染が終息し安全性が確認されましたら改めてご案内をさせていただきます。 

また、山岳会の活動報告等、ホームページなどでお知らせします。 

 

会員の皆様もご自身の健康に留意してご自愛ください。 

 

                         甲南山岳会会長  平井幹男 

  

 

 

池田喜久夫さんの事 

  投稿者：廣瀬健三  投稿日：2020年 3月 26日(木)18時 14分 20秒 

 

  このお店：トリスバ-によく行きました。越田コシと一番よく行ったですが,河崎オタマ先輩とも行きました。乗鞍

岳スキ－の事を楽しげに語っておられたです。大阪財界を代表する塩野一族の方が、よくやられていると感

心したものですが、ご本人は楽しげでした。ご冥福を祈ります。 

  

 

 

「雨宮宏光先輩を偲ぶ会」の延期について 

  投稿者：渋谷一正   投稿日：2020年 3月 21日(土)11時 32分 55秒 

 

  甲南山岳会会員 各位 

                    呼びかけ人 南里章二 

                          井上知三 

                          渋谷一正 

 

先日、4月 4日開催でご案内いたしました「雨宮宏光先輩を偲ぶ会」を 延期いたします。 

コロナウイルスの感染懸念により集会・移動に懸念が示されております。 

感染の終息まで待ちたいと思っています。 

 

開催日時が決まり次第、掲示板により連絡する予定です。 

よろしくお願いいたします。 
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Re: 訃報・池田喜久夫氏のこと 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 3月 21日(土)11時 04分 49秒 

 

  もう覚えている人は少ないかも知れない。昭和４0～50年代にかけて、梅田の北野劇場の裏の通りに「トリ

スバー」という小さなスタンドバーがあり、池田さんはそこの店長兼バーテンダーとして、カウンターで独りシェーカ

ーを振っておられた。広瀬のポンと幾度となくお邪魔した覚えがあり、お会いすればホッとする温顔を懐かしく想

い出しています。今は亡き小川守正さんや河崎厚二さんもご常連だった。女性客が多かったような記憶も。 

 

池田さんは、甲南山岳部に多かった兄弟部員のお一人で、実兄が塩野良之助さん（故人・昭和 18年

旧制理科）。兄上同様、甲南から阪大理学部に進まれ、ちょうど戦争中に甲南高校山岳部に在籍されて

いた。米ピツツバーグ大学の教授をされていた兄上の消息を伺ったりしたが、今にして思えば、部報にもなかっ

た戦時中の山岳部のことなど、もっとお聞きしておけばよかったのだが、転勤で横浜住まいになってからはお会

いすることもなく、その機会を逸してしまったのが残念です。 

 

謹んでご冥福をお祈りいたします。 

  

 

 

訃報 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2020年 3月 20日(金)14時 57分 32秒 

 

  事務担当よりお知らせいたします。 

 

池田 喜久夫 様【旧 21理】がお亡くなりになりました。謹んでお悔やみ申し上げます。 

また、総会の返信葉書に姪の塩野 典子様が下記の文面を書かれておりました。 

 

叔父の池田 喜久夫は今年 1月 26日に 92歳で永眠いたしました。 

生前中のご厚誼に深く感謝申し上げます。塩野 典子 

  

 

 

蒲原温泉 

  投稿者：柏 敏明  投稿日：2020年 3月 17日(火)11時 28分 29秒 

 

  ぼつぼつと断捨離を始めています。アルバムを整理していましたら、 

先日、話題になっていました蒲原温泉の写真が出てきました。 

昭和 51年の GWに、家族で八方尾根、蒲原温泉、高遠とドライブして来ました。 

5月 2日、蒲原温泉で、偶然、先輩方と同宿した時の写真です。 

古い写真ですので、写りが悪いですが、左から、田辺さん、飯田さん、小生、 

竹中さん、伊藤さん、前列、大関さんだと思います。 
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Re: 暇人 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 3月 15日(日)22時 38分 15秒 

 

  飯田進さんへのお返事です。 

 

神戸市でもコロナウイルス感染者が次々に出て、職場は厳戒態勢です。 

卒業式も中止。なんとか月曜日に卒業証書授与だけ個別に行います。 

飲み会も遠出も自粛指示で、本格的な山にも行けません。このままだと、4月もどうなることか。 
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体がなまるので、今日は塩屋から旗振山に登って須磨浦公園に下り、海沿いに歩いて塩屋に戻りました。な

かなか景色のよいコースでした。 

 

 

 
 

 



鵜木さんの銘板取付 

  投稿者：松下哲夫   投稿日：2020年 3月 15日(日)19時 55分 37秒 

 

  鵜木洋さんの訃報を知り銘板を取付しました。 

ここに謹んでご冥福をお祈りいたします。 

  

  

 

 

暇人 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 3月 12日(木)11時 31分 20秒 

 

  ひねもす炬燵に潜り込んで、そこはかとなくテレビなど眺めていると、いつの間にやら 

コロナウイルスが忍び寄ってきていました。 

家から左程離れてもいない、アグリハウスにコロナウイルス発生、と娘から警鐘が届きました。アグリハウスは近

隣の農家から持ち寄った、新鮮な野菜を安価で販売している、農協の出店、そこの従業員に患者が出たと

か。 

先日伊那谷へ行ったら、マスクを付けて農作業にいそしんでいた。我々を見て、第一声、コロナ大丈夫？で

した。もう畑までコロナウイルス来ているようです。皆さん気を付けましょう。 

  

 

 

総会・慰霊祭 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2020年 3月 10日(火)12時 40分 1秒 

 

  事務担当よりお知らせいたします。 

案内はがきを昨日、発送いたしました。日程は４月１８日総会・１９日慰霊祭です。 

詳細は案内はがきをご覧になって下さい。たくさんの参加をお待ちしています。 

  

 

 

鵜木さんのこと 

  投稿者：大森雅宏  投稿日：2020年 3月 8日(日)10時 02分 33秒 

 

  大山がお好きでした。 

 

年賀状をお出ししたら、松の内に「賀状ありがとう。正月は例年の如く大山に登ってきました」とはがきをいただ

くことが何度もありました。 

療養生活に入られてからの年賀状、お出ししたらかえってお嬢さんのお手を煩わせるかもと思いながら何年も

になりました。 
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今年も「病院で頑張っております」の添え書きの年賀状をいただきました。 

 

大山、私自身も昭和 54年の暮れにお連れいただいたことがあります。 

岡山から鳥取へ走った夜中のシビックで伺ったお話、いくつか覚えています。 

  甲南山岳部の「洋」さんお三方のこと（鵜木さん・井本さん・横山さん）。 

  ダイナマイトにまつわるあれこれ（発破の順番・真ん中が一番、時間差で回りに）。 

  子供さんとの卓球のお話なんかもありました。 

山のほうは大山寺から登り始めて頂上経由、左回りでラウンド、やせたリッジでちよっと緊張のアイゼンワークで

した。 

 

お元気なころは 4月のロックガーデンによくお見えでした。 

「オーモリ、元気にしとるんか」「そりゃあ何よりじゃ」とあの大きなお声でした。 

 

ご冥福をお祈りいたします。 

 

 

鵜木さん、有難うございました。 

  投稿者：柏 敏明  投稿日：2020年 3月 8日(日)07時 42分 46秒 

 

  鵜木さんが亡くなられたとのお知らせがありました。 

晩年は病を得られて、寂しい限りでしたが、お元気な時は 

色々とご指導を賜り、お世話になりました。思い出も一杯です。 

娘さんの聖子様も良くご面倒をみられ、カンさんも最後まで 

見守って頂きました。 

今は、ただ、ただ、感謝とご冥福をお祈り申し上げるのみです。 

鵜木さん、安らかにお休みください。 

  

 

 

訃報 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2020年 3月 7日(土)06時 50分 20秒 

 

  昨日、森本 全彦様より下記の文章で連絡を受けましたのでお知らせいたします。 

 

鵜木洋（40卒）様が肺炎で 3月 3日亡くなられました。 

今日次女川上聖子様より連絡がありました。 

 

私はこの 1月 20日にお見舞いに行きましたがかっての面影は無く 

寂しい限りでした。 

  

 

 

雨宮宏光先輩を偲ぶ会について 

  投稿者：渋谷一正   投稿日：2020年 2月 27日(木)18時 21分 52秒 

 

  呼びかけ人 南里 章二 

      井上 知三 
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      渋谷 一正 

 

日時：2020年 4月 4日（土）午後 3時より 5時 

場所：甲南学園平生記念館 1F ロビー 

   〒658-0051神戸市東灘区住吉本町 2丁目 29-15 

   ℡ 078-854-1605 

会費：1,000円 

 

私たち甲南の山仲間の大先輩である雨宮宏光さんが去る 1月 8日逝去されました。 

先輩との数多くの思い出を語り遺徳をしのびたいと思っています。 

多くの仲間の参加をお待ちしています。 

準備の都合上参加される方はメールで連絡をいただければ幸いです。 

よろしくお願いいたします。 
 

 

猫鼻温泉 

  投稿者：渋谷一正  投稿日：2020年 2月 27日(木)08時 50分 32秒 

 

  私も井上先輩といったことがあります。 

きれいな桜が外にあり、濡れ縁が印象的で 

裸電球で卓球をすると継ぎ目で球が大きくそれて 

楽しい夜を過ごしました。 

国道から下っていくと建物が見え、 

入口のあたりのたたずまいを思い出します。 

  

 

 

Re: 猫鼻温泉 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 2月 23日(日)08時 04分 37秒 

 

  > No.3074[元記事へ] 

 

飯田進さんへのお返事です。 

 

色々いわくのある温泉なんですね。 

 

１０時オープンとのことでしたが、その日は９時半頃に到着。 

中を覗くと待合室のストーブ横で人が寝ている。従業員と思って声をかけると、泊まり込んでいた常連さんでし

た。 

お爺さんが一人でやっているそうだが、今は留守。 

「そこの猫の置物に５００円入れたら、入っていいと思うよ」ということで、掘っ立て小屋風の更衣室を経て浴

室へ。外は大雨となり、隙間から吹き込んでくる。まるで、露天風呂のよう。外に露天風呂もありましたが、お

湯が入っていませんでした。 

そのうち、家族連れや富山のスキー諦めチームなど結構賑やかに。 

風呂から上がると、例の常連さんがお茶を入れてくれた。プラス１０００円で泊まれるそう。 

横のコンロには鍋焼きうどん、棚には色々な酒類、クマの毛皮の敷物。 
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ヘンテコな名前と同じくらい、不思議な空間でした。 

ぜひ一度、お訪ねください。 
 

 

Re: 猫鼻温泉 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 2月 21日(金)21時 16分 25秒 

 

  飯田進さんへのお返事です。 

 

猫鼻温泉に関連して旧蒲原温泉、懐かしいですね。5月の連休に毎年ＯＧ数名で泊まってましたね。昭

和 40年代中頃の数年間のことでした。旧館の鄙びた佇まい、満開の桜、湯量豊富な内風呂と川原の露

天風呂が想い出せます。伊藤文三さんも何回か来られたりして。今は亡き大関や美田さんもいました。 

 

そこをベースにして、伊藤、美田、赤田、国分、越田のメンバーで、根知集落から雪道を雨飾の北面の梶山

新湯（現雨飾温泉？）まで温泉入浴のために往復したこともありました。美田さんがスノーブリッジを踏み抜

て肝を冷やしたり。 

 

峠の露天風呂は数年前に探して見たのですが、ありませんでした。そもそも現在は国道がトンネルになって、

蒲原側から峠へは行けませんでした。 

  

 

 

猫鼻温泉 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 2月 21日(金)15時 50分 23秒 

 

  山本兄、猫鼻とは妙な名前で、何処にあるか探したら、判りました。 

もと蒲原温泉姫川の川原に一軒だけあった温泉。以前五月の連休に、ＯＢが集まって、宴会したことがあり

ます。その後女将がノイローゼになって、家に火をつけて回り、番頭さんや女中さんが注意してのですが、とうと

う火事になり、半分ほど焼けてしまい、けちのついた旅館に止めを刺すように、激流が襲い掛かり消滅したよう

です。その後しばらくは何もなかったはずですが、露天風呂ができている、と聞いていました。それが猫鼻温泉

だったのですね。ついでながら、その上、旧道に樟葉峠というのがあり、その近く、姫川に落ちる断崖の上に、

露天風呂が掘ってあり、よく入りに行ったものです。今でもあるかしら。、 

  

 

 

雪見会に参加させていただいて。 

  投稿者：南井英弘（関学山岳会）  投稿日：2020年 2月 20日(木)21時 27分 10秒 

 

  初日：大町に近づいた頃から白馬方面は晴れ間が広がり後立山連峰が見事に輝いた。 

 

2日目：好天に恵まれ、輪カンジキを履いて「親の原ゲレンデ」に沿って右側を歩き、小 1時間費やし「栂

池レストハウス」にやっと到着。・・・・これはしんどかった。 

レストハウスで早目の昼飯を喰って、テラスで一休み。 南に向かってトラバースを始め「鐘の鳴る丘」の最北

のリフト小屋、そして「鐘の鳴る丘第 11 ロマンスリフト」終点まで歩いた。 

白馬三山、不帰の剣、八方尾根、五竜、鹿島槍、爺が岳まで５０ｍも歩けば景色が変わり、写真を撮り

ながらのんびりウオーキング。 また最後のリフト乗り場からそれまで林や前山に隠れていた白馬乗鞍、小蓮華

がそして雨飾山も顔を出し歓迎して呉れ、至福のひと時を過ごした。 

鐘の鳴る丘の「鐘楼」を目指してゲレンデを横切り、鐘を一つ撞いて、トラバース気味に下りたら、丁度「ゴン
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ドラ」乗り場の切符売り場の前に出た。 

 

 3日目：塩崎様の車で「白馬八方バスターミナル」まで送っていただき、1時間半待ちの予定が新宿行高

速バスにキャンセル有り。直ちに帰途につくことができました。 

 

18年 11月、ヒマラヤ・トレッキングから帰宅した日の夜半から頚椎に異常が起こり、1年 4 か月間ハイキン

グも慎んでいましたが、皆さんのお蔭で山行に復帰できる見通しがつきました。夕餉の歓談も時を忘れる楽し

いもので活力を頂き感謝の至りです。 

皆々様のご配慮とご厚情に御礼申し上げます。 

  
 

 

雪見会 2日目 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 2月 16日(日)09時 48分 37秒 

 

  朝から雨です。雨のゲレンデを滑る気がしないので、以前から気になっていた温泉に来ています。 

猫鼻温泉、変な名前と適当な建物。隙間風が一杯で露天風呂気分。 

  

  

 

 

雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 2月 15日(土)19時 02分 51秒 

  

  今日は、浪川さんと白馬乗鞍岳に登って、滑ってきました。5月のような陽気。暑すぎ。モナカ雪で滑りにく

い。 

夜の宴会、ちょっと寂しいけど、楽しく騒いでいます。 
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大雪の氷ノ山２ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 2月 11日(火)01時 29分 29秒 

 

  雪山写真   
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大雪の氷ノ山 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 2月 11日(火)01時 00分 25秒 
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  大雪の中、知人と神戸大ヒュッテ泊で氷ノ山に行ってきました。 

 

２月８日（土）氷ノ山国際スキー場から、東尾根経由で神大ヒュッテに。何十年かぶりで、本気のラッセル。スノ

ーシューでも腰まで埋まる。根雪なし、笹の下が空洞でズボッとはまる。 

辿り着いた神大ヒュッテは天国。薪ストーブで鍋。隅っこでエイのヒレを焼くと、うまい。 

９日（日）雪は降り続き、昨日のトレースは跡形もない。一応、山頂目指して１時間半、ラッセル三昧。スノー

シューが外れて壺足になると胸まで埋まる。1394ｍを超えた辺りで断念し、小屋へ。 

登りが地獄なら下りも地獄と覚悟を決めて、出発。１時間ほど下ると、トレースを発見。ラッキー！ どうやら、ここま

で登って、引き返した様子。後はドヒャッと下る。駐車場では、昨日から止めていた私の車だけ雪の山。 

 

数日前まで積雪５㎝くらいだったので、なんちゃって雪山のつもりだったのですが。ビュンビュンの吹雪、めったに味わ

えないサラサラの深雪でした。 

 

 

 
 

 



雪見会 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 2月 2日(日)15時 48分 45秒 

 

  皆さん、一階の１７号室に入ってください。 

塩崎兄、夜中そっと入ってください。 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：松山 弘和   投稿日：2020年 2月 2日(日)09時 36分 7秒 

 

  飯田進さんへ 

> 松山 １５日夜～１６日朝食 

間違い無いので、宜しくお願いします。 

15日ですが、朝早くに前田館到着予定で向かいます。 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：南井英弘（関学山岳会）  投稿日：2020年 2月 2日(日)08時 46分 3秒 

 

  飯田進さま 

 

お世話になります。 

 

14日夜食～16日朝食に訂正お願いいたします。 

 お手数お掛け致しますが宜しく。 

 皆様との再会を楽しみにしています。 

 

 南井英弘 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 2月 2日(日)00時 30分 10秒 

 

  > No.3063[元記事へ] 

 

> 山本１５日夜～１６日朝食 石原同行予定。 

 

飯田様 

この日程で、よろしくお願いします。 

石原さんからまだ何も聞いていませんが、うちの車に同乗希望ということでしょうか。 

 

神戸大の方々は、今回、都合が合わないそうで参加者はなしです。 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2020年 2月 1日(土)19時 07分 23秒 
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  飯田進さんへのお返事です。 

 

我々３人は 12日水曜日の夜中に到着で行きます。 

12日は食事無しの素泊まりてす。 

食事は 13日朝から 16日朝まででお願いします。 

 

飯田さんにメール入れたのですが？ 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 2月 1日(土)16時 27分 42秒 

 

  １日現在の参加予定者（敬称略） 

塩崎、浪川 井上 １３日夜～１６日朝食 

山本１５日夜～１６日朝食 石原同行予定。 

松山 １５日夜～１６日朝食 

南井 １４日夜～１５日朝食 

米山、水渡、飯田 １３日夜～１５日朝食 

以上間違いありませんか。 

  

 

 

ありがとうございます。 

  投稿者：雨宮圭   投稿日：2020年 1月 20日(月)15時 23分 43秒 

 

  銘板の取り付け、ありがとうございます。 

六甲山は毎週にように登ってますので、井上さんに場所聞いて行ってみようと思います。4月ころの慰霊登山

も都合が合えば、是非とも行きたいと思っています。 

 

南里先生へ 

本の件、ありがとうございます。 

来月に伊那松川の山荘に行きますので、むこうにある本を持ち帰ります。 

揃った時点で日程のご相談させていただきます。 

よろしくお願いします。 

  

 

 

雨宮さんの銘板取付 

  投稿者：松下哲夫   投稿日：2020年 1月 19日(日)17時 20分 8秒 

 

  雨宮宏光さんの訃報を知り、石原さん、井上さんと 

「銘板」を取付に行きました。 

ここに謹んでご冥福をお祈り致します。 
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雨宮圭さんへ  

  投稿者： 南里章二   投稿日：2020年 1月 15日(水)22時 51分 57秒 

 

   お久しぶりです。お父様をお看取りになられさぞかしご苦労も多かったことと存じます。お心のこもったご丁寧

なご挨拶、ありがとうございました。お申し出いただいたお父様の山の本、ある程度整理がついた段階でまたご

連絡下さい。本に詳しい甲南山岳会の諸先輩方（特に日本山岳会に属しておられる越田さんや柏さんた

ち）にもご相談申し上げて雨宮さんが大切にされてきたご蔵書をしかるべきところに収まるよう出来るだけのこ

とをしたいと考えています。 

  

 

 

皆様へ 

  投稿者：雨宮圭   投稿日：2020年 1月 15日(水)20時 38分 27秒 

 

  父への温かいお言葉ありがとうございます。 

生前、本当に長い年月にわたり、お付き合いいただけましたことも重ねてありがとうございます。 

 

同じく中学から甲南に行った私に、父は何度も「友達は大事にしなさい」と言っていました。 

父と山岳部の皆様とのお付き合いも見て育ち、おかげさまで私も中学時代からの友人に恵まれております。 

ありがとうございます。 

 

昨年 11月に病が重くなり、自宅で 1 か月ほど、病院で 2週間ほど過ごしました。 

いなくなってしまったことは寂しいのですが、家族と長い時間を共にでき、医療のおかげもあって、痛みも苦しみ

も少なく安らかに眠ることができました。 

 

生前、父から伊那松川の山荘について、できるだけ長く維持してほしいと言われております。 

私も 5年ほど前から登山をするようになったため、ときどき訪れています。 

父親譲り？の凝り性で、ほぼ毎週、5年で 220回ほど登山しましたが、信州へは年に 10回も行けておりま

せん。 

山岳部の皆様には今後も伊那松川の山荘を利用いただけたら父も喜びます。 

事務局？（井上知三様）の方で鍵を管理してますので、問い合わせいただけたらと思います。 
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私と井上さんはいつでも連絡取り合える状況にあります。 

 

また、病が重くなった際に、山に関する本を捨ててくれと父から再三言われていました。 

あまりにしつこいので、捨てたと話しましたが、実は 1冊も捨ててません。 

自宅と会社と山荘にあります。 

私でも読める本もありますが、私には難し過ぎるものもたくさんあります。 

家が片付き次第に山の本をまとめますので、南里先生に相談したいと思っています。 

その際はよろしくお願いします。 

 

今後ともよろしくお願いいたします。 
 

 

ありがとうございました。 

  投稿者：渋谷一正  投稿日：2020年 1月 13日(月)11時 09分 19秒 

 

  掲示板を見てびっくりしました。井上先輩に電話でお話したのですが涙が止まりませんでした。 

とにかく色々お世話になったのです。大学の頃は森さんに続いてヤマト製帽の宿直室に住まわせていただきま

した。当時の部員とは毎晩お酒を飲んでさんがくぶの宴会場のようでした。其の後、竹園町のお宅（倉庫と

して使用）に住んでいました。ヒマラヤへはそのお宅から出かけました。無職で結婚するとき、嫁の父親に仲

人を立てるように言われて困ったのですが雨宮さんにお願いして「任せとけ」と奥さん共々お世話になりました。

結婚式の前日の夜、俺の歌をプレゼントしてやると言われソファーの上で「マイウェー」歌ってくださった姿が目に

浮かびます。ありがとうございました。 

  

 

 

ありがとうございました。雨宮さん 

  投稿者： 南里章二   投稿日：2020年 1月 12日(日)15時 02分 28秒 

 

   本日４、5日ぶりに掲示板を見て仰天しました。しばらく前に芦屋で偶然雨宮さんお目にかかったのが最

後でした。住まいが近いのでよく犬の散歩などの途中に出会い、公園などでお話しさせていただきました。雨宮

さんには 77年のヒマラヤ登山では準備その他に全面的なバックアップをいただき、また 10数年前には私の

本の出版の時、京都のナカニシヤ出版まで御同行いただき、ナカニシヤのご主人に豊富な山の知識を披露

されたおかげで即座に出版の契約にこぎつけることが出来ました。前回お会いしたときに「南里早く次の本を

出せよ。」と言われたのが最後です。雨宮さんがお元気なうちに何とかと思っていましたが、力足らずで実現で

きず、申し訳なく思っています。心よりご冥福をお祈りいたします。雨宮さん、どうかやすらかにお眠りください。 

  

 

 

雨宮さんの御帰天 

  投稿者：福田信三  投稿日：2020年 1月 12日(日)11時 07分 47秒 

 

  雨宮さんの訃報に驚いています。個人的なお付き合いは殆どありませんでしたが、 

総会などでお会いした時、物静かなスマイルを浮かべて、"福田くん・・・・"  と 

お声をかけていただいたことを思い出します。 

心よりご冥福をお祈りいたします。 

福田信三 
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さよなら雨さん 

  投稿者：越田和男  投稿日：2020年 1月 11日(土)12時 45分 57秒 

 

  想えばその昔。雨さん大学一年生、小生高校一年生、ハワイアンバンドの先輩に紹介されて、芦屋大原町

のお宅に、ギターを借りに恐る恐る伺った時のこと。ギターを持って現れた雨さんは、緊張気味の小生にウクレ

レをひょいと渡して、いきなり、ほなやろかと、ギターかき鳴らして歌いだした。ダジャレと冗談を続発、何とも型

破りな先輩との初対面だった。後に、山仲間に入れていただき、以来 60数年ご厚誼にあずかった。 

 

山の先輩に収まらず、人生の先輩として数々の局面で的確なご助言を受けてきたこと、数えきれない。いつ

もユーモアに富みユニーク、笑いながら核心部にさらりと触れる一方、肝心なことはちゃんと文章にも残してお

られる。学生だったころ、たしか遭難事故の当事者となられた直後のこと、雑誌『岳人』に寄稿された「大学

山岳部の問題点」などは当時評判となりましたね。 

 

今、速読の雨さんから勧められた本の数々や、晩年に度々お邪魔させて頂いた、伊那松川の雨宮山荘での

楽しかった談笑の日々を想い出して、涙ぐんでおります。掛け替えのない先輩でした。雨さん有難うございまし

た。どうか安らかにお休み下さい。さよなら、さよなら、さよなら。 

  

 

 

雨宮宏光さんの訃報に接して 

  投稿者：南井英弘（関学山岳会）  投稿日：2020年 1月 11日(土)07時 53分 51秒 

 

  雨宮さんの訃報に接し驚くと共に深い悲しみに包まれています。 

 

雨宮さんとは 1998年カラコルムにご一緒させていただいた時からの付き合い、その後毎年「雪見会」で華麗

な省力スキー術を伝授していただきました。飲み込みの悪い劣等生で手を焼いておられたことでしょうが吹雪

の中でもしっかりと教えて下さったことに感謝！ 

 

国内外の登山史や最新登山情報に詳しく昔の話や現在の新鮮な話をお聞きするのが楽しみでした。ここ２

～３年雪見会に参加されず気になっていました。飯田さんから雪見会に参加歓迎のメールが届き、雨さんが

参加されるか気になり雨さんに電話しようとした矢先に訃報通知を受け取った。 

 

私はＫＧＡＣですが 1958年同年の卒業、甲南に入学した小学校仲間の事や、戦中戦後の話など共

通した話題も多くアルプスやヒマラヤの登山など抜群の記憶力に何時も敬服していました。 

 

雨さんの魂が安らかに眠られることをお祈りしています。 

  

 

 

訃報 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2020年 1月 10日(金)13時 53分 15秒 

 

  去る 1月 8日に雨宮宏光さんが逝去されました。 

本日、生前の雨宮先輩、ご遺族の希望もあり、近しい人たちでしめやかに告別式がとりおこなわれました。 

山岳会からは 10数名の参列で静かに雨宮先輩をお送りいたしました。 

  

 

 

Re:雪見会 
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  投稿者：松山 弘和   投稿日：2020年 1月 7日(火)14時 55分 41秒 

  飯田 進さんへ 

 

> １６日 関学が団体で入ってくるので、少し混雑するかもしれません。 

 

承知しました。 

宜しくお願い致します。 

  

 

 

松山さんへ 

  投稿者：飯田 進  投稿日：2020年 1月 7日(火)11時 55分 12秒 

 

  １６日 関学が団体で入ってくるので、少し混雑するかもしれません。   
 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：松山 弘和   投稿日：2020年 1月 6日(月)22時 54分 12秒 

  

  飯田進さんへ 

 

ご無沙汰しています。 

雪見会、初ですが、参加したいと思っています。 

2月 15日の午前移動で午後から参加。2月 16日の午後から移動になります。 

 

宿泊は、2月 15日の晩食から 2月 16日の朝食までの予約になります。 

 

体調不良で参加不可の場合は、出来るだけ早く連絡しますので、宜しくお願いします。 

  

 

 

白菅山 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 1月 6日(月)22時 27分 35秒 

 

  雪が少なすぎて、山スキーも雪山登山もお預け。 

蘇武山～小城林道を利用して、白菅山へ 30分ハイク。下りはブナ林徘徊。なかなか趣ある巨木が。ナメコとヒラ

タケのお土産付き。 

締めくくりは、セコガニと香住鶴冬期限定しぼりたて生酒！ 
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Re: 雪見会 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2020年 1月 5日(日)22時 09分 58秒 

 

  > No.3044[元記事へ] 

 

飯田進さんへのお返事です。 

 

幹事ご苦労様です。 
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浪川、井上、塩崎の 3名で参加します。 

食事は 13日夜から 16日朝まででお願いします。 

宜しく。 
 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 1月 2日(木)21時 57分 31秒 

 

  > No.3046[元記事へ] 

 

飯田進さんへ 

> １６日泊まれないですが、荷物置いておくのなら、いいと思います。 

 

有難うございます。 

神戸大の方々にも連絡しておきます。 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 1月 2日(木)13時 54分 14秒 

 

  山本さんへ 

１６日泊まれないですが、荷物置いておくのなら、いいと思います。 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2020年 1月 1日(水)21時 28分 28秒 

  

  > No.3044[元記事へ] 

 

飯田進さんへ 

 

> 雪見会 二月 １３，１４，１５日 行います。 １６日からは 関学の合宿が入ります。貸し切り

なので泊まれません。 

 

明けましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いします。 

 

雪見会 ２月１５日（土）朝着、１泊で、１５日１６日と滑ることは可能でしょうか。 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：飯田進  投稿日：2020年 1月 1日(水)10時 17分 49秒 

 

  謹賀新春 

令和二年 正月 

本年もよろしくお願い申し上げます。 

雪見会 二月 １３，１４，１５日 行います。 １６日からは 関学の合宿が入ります。貸し切りなの
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で泊まれません。 

運転できて、温泉大好きで、そばも大好きだが、酒大嫌いな方、歓迎します。 
 

 

明けましておめでとうございます? 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2020年 1月 1日(水)00時 07分 53秒 

 

  今年は山岳会にとって素晴らしい一年になりますように、又皆様にとっても良い歳になりますように願っています? 
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